



# ぱんだぐみだより

2022 年度 7 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

梅雨はまだ続いていますが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。太陽が出ている晴れた日には、おもいきり外遊びを楽しんでいる子どもたち。水に早く触れたいと、夏遊びを楽しみにしています。



## ☆お星さまになったよ☆

ぱんだ組の七夕制作は自分たちがお星さまになれるようにお面にしました。個人のクレヨンで織り姫、彦星に顔を描いてみるとみんな目の色、口の色を自分で選んだ好きな色で描いています。着ている着物の柄も自分たちで選んでいます。星のお面を被ってみると、みんな嬉しそう。これからも制作では自分のものを使っていきます。道具箱から出して使うことで、より自分のものに愛着を持ってほしいと思っています。

## ダンス大好き♪

朝や夕方、「先生、ダンスしようよ」とお誘いの声が。子どもたちに人気の曲は「なにわ男子」「ロケットペンギン」「エビカニクス」のラインナップです。映像を見ながら、保育者を見ながら、体を動かして遊んでいます。

## 先生、写真撮って！

写真を撮ってもらうことが大好きなぱんださん。カメラを向けるとポーズをしたり、ニコッと笑顔になったり。最近では「写真撮って～」とお願いされることが増えました。撮り終わると「今の、ママにあげてね」と言われます。毎日の活動掲示の写真の中には子どもたちのリクエスト写真も含まれているのかも……。



- おはようさんの おおごえと きらきらきらの おひさまと それにゆうべの こわいゆめ  
みんな みきさーに ぶちこんで  
あさは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす  
こいつを ぐぐっと のみほせば きょうは いいこと あるかもね
- ともだちなかよし うたごえと すかっとはれた おおぞらと それにけんかのべそっかき  
みんな みきさーに ぶちこんで  
ひるは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす  
こいつを ぐぐっと のみほせば なんでもかんでも いいちょうし
- あのね それでねの おはなしと ほんわかおふろの いいきもちと  
それに ひざこそうの すりきずを  
みんな みきさーに ぶちこんで  
よるは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす  
こいつを ぐぐっと のみほせば あとはぐっすり ゆめのなか